

"¡Durango está de pie!", Esteban Villegas rinde protesta como gobernador

En medio de invitados especiales y miembros del PAN, PRI y PRD, este 15 de septiembre toma protesta el gobernador de Durango, Esteban Villegas Villarreal en la administración 2022-2028.

El evento se llevó a cabo desde las 11:00 de la mañana de este jueves en el Centro Cultural y de Convenciones Bicentenario.

Destacaron la presencia de Jorge Herrera Caldera, ex gobernador entre 2010 a 2016, Marko Cortéz, presidente nacional del PAN y del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno.

Estuvieron presentes Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa, Miguel Ángel Riquelme Solís, gobernador Coahuila, Alejandro Murat, gobernador de Oaxaca, María Eugenia Campos, primer mandataria de Chihuahua, Diego Sinhue gobernador de Guanajuato, Santiago Creel Miranda, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, en la toma de protesta de Estaban Villegas Villarreal, primer gobernador en México en ganar por medio de una coalición electoral.

También se encontraba en el recinto, Manuel Velasco, senador por el Partido Verde Ecologista de México, y el cantante de música regional Julión Álvarez. La ausencia de José Rosas Aispuro fue notoria.

La sesión solemne del Congreso del Estado comenzó con el llamado del presidente de la mesa directiva, el diputado Bernabé Aguilar, miembro de la comunidad huichol en el estado de Durango y fue hasta las 11:20 cuando comenzó la sesión con los 25 diputados locales.

Comenzó a sonar el corrido de Durango y entró a la sala Esteban Villegas Villarreal, acompañado por Adán Augusto López, secretario de Gobernación del Gobierno Federal y transitaron por el pasillo para arriban a la zona donde se encontraban las curules de los 25 diputados locales.

Luego de los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional, Patricia Jiménez, diputada por el Partido Acción Nacional, dio lectura al decreto 26, para que el Centro de Convenciones Bicentenario fuera la sede del Congreso del Estado de Durango, y fuera declarado como recinto oficial para la toma de protesta de Esteban Villegas Villarreal como primer mandatario.

Tras tomar protesta, Esteban Villegas Villerreal recibió ejemplares de la Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos, como la del Estado, para su resguardo y cumplimiento.

https://www.milenio.com/politica/durango-esteban-villegas-toma-protesta-gobernador